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一 般 質 問 通 告 書             
 

令和５年第４回定例会  

質 問 者 質 問 事 項 

答 弁 を 

求める

者 
 

濱田 一徳 議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  自衛隊馬毛島基地と島民の安全・安心対策を考える 

 

（1）防衛省に対して現在どのような要望を行っているのか。 

  

(2) 防衛省への要望は現状で十分だと思うか 

 

(3) 住民の安全・安心を確保する為の要望を強くするべきと思う

が町長の考えは 

 

(4) 種子島島民の安全・安心を考えた場合 1 市 2 町で共通の要

望を出すべきと考えるがそのような動きはないか。 

   また、町長自ら首長会談をセッティングする考えはないか 

 

(5)  危機対応について 

  ア  危機の場合の住民の避難場所をどのように考えているか 

  イ  電柱の埋設化，大隅半島との接続等の要望は考えられな

いか 

  ウ  避難シェルターの要望はどうか 

  エ 住民から防衛省への要望を聞く機会を設けることについ

てどう考えるか 

 

２ 南海トラフ地震を想定した防災対策 

 

(1) 町内の携帯電話や防災無線の不感地帯は把握できているか 

 

(2) その対策はどのように考えているか 

 

(3) 再編交付金を活用して防災対策を検討すべきではないかと

思うが町長の考えは 

 

３ 令和 5年を振り返り 

 

(1) 町民にアピールできる成果はあったか 
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町 長 
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上園 和信 議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 人口減少と少子化進行対策について 

 

（1）人口の減少と少子化の進行が続いている。町長はこの現状を

どう受け止めているか。 

 

（2）人口減少と少子化の進行を食い止めるため、宇宙留学の「家

族留学」受け入れを大幅に増やすことについて、どう考える

か。 

 

（3）宇宙留学生。受け入れ期間を 3年に延長することについて、

どう思うか。 

 

（4）「南種子町地方創生戦略会議」、機能しているか。会議の開催

状況は。 

   

２ 公営「学習塾」の開設について 

 

(1) 南種子町立「学習塾」の開設。開設することについてどう考

えるか。 

 

(2) 塾講師は、教員免許状を保有する「地域おこし協力隊員」を

採用する。このことについて所信を。 

 

(3) 音楽の普及と地域活性化を図るため、ブラスバンドの指導者

に「地域おこし協力隊員」を採用する。ことについてはどう

考えるか。 

 

３ 学校給食の「安全・安心と衛生向上」対策について 

 

(1) 学校給食センター施設・設備の老朽化が進んでいる。児童生

徒への安心安全な給食の提供、どのような対策を講じ取り組

んでいるか。 

 

(2) 給食センターの調理場そのほかの施設・設備、完備された状

態で調理や配送業務は行われているか。 

 

(3) 児童生徒たちへ安心・安全な給食を提供するため、必要な予

算は計上しているか。 

 

(4) 学校給食センター、早急な建て替え時期が到来していると痛

感する。建て替え計画を示せ。 
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教育長 
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平畠 強 議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

１ 観光客の誘致について 

 

(1) 大浦塩田跡地に江戸時代末期の塩作り体験ができる、観光地

にできないか。 

 

(2) 浜田海水浴場芝生広場にキャンプ地の施設の設置はできな

いか。 

 

２ 国史跡の整備について 

 

(1) 横峯遺跡の今後の整備大型バスの駐車場の設置など今後の

整備計画は 

 

３ 種子島赤米館の整備について 

 

(1) 建築老朽化のため今後の整備計画は  

 

  

 

 
町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 
 

 

 

福島 照男 議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

１ 10年後の農業像が見えてくる地域計画 

 

(1)  人・農地プランから地域計画の移行に伴いその課題と目標

地図作成の進捗状況は 

 

(2)  耕作者への周知と協力要請は 

 

(3)  2023年時点での年代別農業従事者数の確認 

   （20代・30代・40代・50代・60代・70代・80代） 

 

(4)  10年後を見据えた農業経営体育成をどう考えるか 

 

２ 輸送コスト支援事業の拡充について 

 

(1)  農水産物の宅配便利用運賃の支援について 

 

３ 自衛隊関係の交付金運用について 

 

(1)  現状での運用構想について伺う  

 

(2)  地場産業育成に必要な企画と予算配分はないのか 

 

 

 

農 業 委

員会局長 

 

局 長 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

野首 久教 議員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 横峯構造改善地区の荒地について（荒れた農地を元の農地に） 

 

(1)  島間田尾集落「横峯構造改善地区内に於いて、荒れた農地

が増えて来ているが、この現状をどう捉えているか 

 

(2) 農業委員会はどのように対応し、指導してきたか 

 

(3) 元の農地に戻すために、これからどう取り組んで行くか 

 

 

 

 

 

町  長 
農業委員会 

 
 

農業委員会 

 
農業委員会 
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２ 南種子町電子地域通貨「あば！Pay」普及について 

  （魅力ある「あば！Pay」に） 

 

(1) 「あば！Pay」カードの対象人数に対して、期間限定ポイン

ト第 1弾、第 2弾それぞれの付与率は  

 

(2)  町民への周知の方法として、広報誌の折り込みや防災無線

でのアナウンス以外の取組みはなかったのか 

 

(3)  今後の「あば！Pay」の構想について具体的な説明を 

 

３ 遊具を伴う公園の設置について 

   (家族の思い出に残る遊び場を) 

 

(1)  遊具を伴う公園の設置の必要性についてどう考えるか 

 

(2) 宇宙ヶ丘公園内旧ゴーカート場解体後の跡地利用につい

て検討しているか  

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

      

 

 

 

 

町 長 
企画課長 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

 

 

 
 

 

 

 


